

PROPUESTA QUE PRESENTA AL PLENO DE LA CORPORACIÓN EL GRUPO MUNICIPAL SOCIALISTA PARA LA REALIZACIÓN DE OBRAS DE MEJORA EN EL ENTORNO DEPORTIVO DE EL DELEITE

La puesta en marcha de la última gran inversión en infraestructuras deportivas, data del 2010, cuando se puso en marcha la Ciudad Deportiva Las Olivas.

Desde entonces, las inversiones en instalaciones deportivas, tanto en mantenimiento, como en mejora, han sido mínimas hasta que, en 2017, y tras la aprobación de unos nuevos presupuestos municipales, se aprueba un importante plan de inversiones que pretendían mejorar por un lado las instalaciones de la Ciudad Deportiva Las Olivas, que tras una precaria concesión que acabó en concurso de acreedores en ese mismo 2017, quedaron bastante deterioradas.

Así se actuó sobre el sistema de calefacción y calentamiento de agua de la instalación, se renovó el sistema de bombeo de agua y se actuó tanto sobre el vaso de la piscina como sobre su playa.

Ya antes, se hizo accesible la tribuna del polideportivo municipal y de cara a la apertura de la piscina de verano de 2016, se realizó una importante inversión en la piscina del polideportivo municipal, mejorando el césped de la instalación, adecuando su merendero y cambiándolo de lugar y realizando actuaciones de sellado del vaso mediano de la piscina. Igualmente se actuó eliminando el vaso infantil que ya se encontraba fuera de normativa y no se le podía dar ningún uso.

Igualmente, tras la concesión de los fondos PIR y Feder, se elaboró un importante plan de inversiones deportivas, que contemplaba las siguientes actuaciones:

- Sustitución del Césped Artificial y mejora de la iluminación de los Campos del Pinar.
- Reparación parcial de la pista de atletismo (2 calles y 1 calle de salto) del Estadio Municipal 'El Deleite'.
- La reparación de las dos pistas de tenis centrales del Polideportivo Municipal.
- Cerramiento de dos pistas de padel y sustitución de la moqueta de ambas.

Sin embargo, quedaron pendientes otra serie de actuaciones ante la imposibilidad de imputar más proyectos a tales fondos, pero que con la concesión de un nuevo PIR se debería de contemplar ante su estado tan precario.

Este es el caso del entorno de El Deleite, donde es necesario actuar al menos sobre los siguientes elementos:

- Estadio Municipal:
 - Escalera Sur de acceso a la tribuna principal.
 - Muro de las puertas de acceso a la tribuna principal y firme de acceso, de tal forma que se permita su apertura para su uso habitual y especialmente en caso de necesidad de una evacuación en un evento deportivo.



ARANJUEZ

Ayuntamiento
del Real Sitio y Villa



Portavocía

Grupo de Concejales Partido Socialista

- Grada sur.

- Continuación del muro que da a la Carrera de Andalucía, desde los vestuarios que usa el club de tiro y hasta la esquina sur de la galería del tiro con arco.
- Galería de Tiro con Arco
 - Puerta de acceso a la galería del Tiro con Arco.
- Instalación de Rocódromo y Frontón:
 - Puerta de acceso a la instalación del rocódromo y frontón.
 - Iluminación del rocódromo.
 - Grada del frontón y mejora del firme.

Todas estas actuaciones son necesarias y algunas de ellas, incluso hasta urgentes dado el avanzado deterioro de las mismas.

Por este motivo, el Grupo Municipal Socialista, eleva al Pleno de la corporación la siguiente **propuesta:**

- 1) **Que se incluya en el siguiente PIR un plan de actuación para la mejora del entorno deportivo del Deleite, que incluya las actuaciones anteriormente mencionadas.**

- 2) **Que se incluyan en el nuevo PIR las actuaciones que quedan pendientes tras no haberse podido ejecutar con el actual PIR.**

Aranjuez a 9 de marzo de 2021



ARANJUEZ

Ayuntamiento
del Real Sitio y Villa



Portavocía

Grupo de Concejales Partido Socialista

Montse García Montalvo
Portavoz Grupo Municipal Socialista